
 

 (仮称)新ふくおか小学校に関するアンケート調査結果（概要） 
１．調査概要                                                

（１）アンケート調査の目的 

本アンケート調査は、「（仮称）新ふくおか小学校基本計画」を検討するにあたり、「新ふくおか小学校」についての

課題や要望、意見等を把握するため学校関係者を対象に実施しました。 

（２）調査地域及び期間 

①調査地域 田瀬小学校区、下野小学校区、福岡小学校区、高山小学校区 

②調査期間 平成３１年１月２２日～２月１５日（２５日間） 

（３）調査対象及び回収結果 

調査対象 対象数 有効回収数（N） 回収率 

小学生児童（３年生～６年生） 239 223 93.3％ 

小学校児童の保護者（各小学校） 243 200 82.3％ 

保育園・幼稚園児の保護者（各小学校区） 142 112 78.9％ 

未就学・未就園児の保護者（全地区） 67 30 44.8％ 

小学校教職員（各小学校） 68 59 86.8％ 

福岡地区住民 1,822（世帯） 1,032 56.6％ 

合  計 2,581 1,657 64.1％ 

 

２．調査結果                                                

●小学校児童（３年生～６年生）    （以下、「Ｎ」は回答者数です。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新しい学校で、あったらいいと思うもの。【複数回答】（N=223） 

 

順位 残したいもの 件数 

1 位 大ハッピー集会 26 

2 位 宝物をおくる会 16 

3 位 手オリンピック 15 

4 位 一輪車 13 

5 位 桜の木 11 

6 位 茶つみ 9 

7 位 あいさつ 7 

7 位 昔の教科書 7 

8 位 アルミ缶回収 6 

8 位 運動会 6 

 

 

 自由意見（一部抜粋・順不同） 

いまの学校から新しい学校に、ひき

ついで残したいもの。（上位一覧） 

・松や桜の木を植えてほしい。自由室が欲しい。チャイムがなって欲しい。調理室の見学ができるようにしてほしい。 

・畑を作ってほしい。小さい生き物を育てるところがほしい 

・児童玄関や職員玄関も花できれいにしてほしい。教室に本を置いておきたい。もっとクラブをふやしたい。 

・できれば花などを植えて、春夏秋冬色とりどりであってほしい。 

・掃除、新しい校舎を綺麗に保てるように。できるだけ色々な活動や行事があるといい。 

・地震が来てもくずれない学校。地震にもたえられるように頑丈に作ってほしい。みんなの意見をうつせるテレビ 

・クーラーを全教室につけてほしい。冬にストーブをつけるときに遠くの席の人にとどくようにしてほしい。 

・「新しい学校はいいところだな」と思ってもらえるように、あいさつや思いやりなどを大切にしてほしい。 

・遊具を新しくしたい。グラウンドをすごく大きくしてサッカーや野球が広々できるようにして欲しい。 

・今の学校をこわさないでほしい。なかよし学級とかを作ってほしい 

・トイレに自動電気をつけてほしい。広いグラウンドをつくってほしい。大きいアスレチックをつけてほしい。 

・なるべく各部屋が明るい方がいいと思います。 

・自然豊かな学校にしてほしい。更衣室をきれいにしてほしい。 

 

上位５つには、空調、水

道、トイレの設備関係の

ほか、遊具や広いグラウ

ンドの回答が多い。 
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【編集・発行】 

教育委員会事務局 

施設計画推進室 

学校統合についてのお知らせは、統合準備委員会だ

よりにて、地域及び保護者の皆様に継続してお知ら

せします。 

統合準備委員会についての問い合わせは、 

教育委員会事務局 施設計画推進室 

℡0573-66-1111 内線 4285.4286 までお願いします。 

皆さんにご協力を頂いたアンケート結果をまとめました。参考になる意見をたくさん頂きました。細

かくて見づらいかもしれませんがご覧ください。 

 

 

（仮称）新ふくおか小学校に関するアンケートでは、大変多くの方に回答い

ただきありがとうございました。 

福岡地区全体の小学校児童数は、平成３０年度は３５２名ですが、いま福岡

地区に住んでいる子どもが、そのまま小学校に入学すると仮定すると、４年後

の統合時には２９４名となり、年間平均１１～１２名づつ減少していきます。

将来を見据えて、子どもたちにとって、より良い教育環境づくりに取り組む必

要があります。 
平成３１年度は基本設計に着手します。教育目標や校舎の配置等も具体的になっていきます。統合準

備委員会だよりの紙面で内容等もお知らせしていきますので、皆さんに見ていただき、各所で話題にす

るなど統合に向けての関心を高めていただきたいと思います。よろしくお願いします。 

環境整備・ＰＴＡ部会   

スクールバスの運行範囲や、通学路について協議しま

した。難しい課題で、いろいろな意見が出ましたが、ま

だ決定事項はありません。今後の協議では児童居住地分

布図をもとに、通学距離をふまえて協議していきます。 

 
第２回 統合準備委員会の様子  

１１月末に統合準備委員会が発足し、１２月から３月までに各部会を開催し協議してきた内容につい

て、各部会長から報告をいただきました。 

その後、アンケート調査の結果と、新しいふくおか小学校の基本計画の案について事務局より報告を行

いました。 

総務部会 

アンケートの結果をふまえて、新しい学校の教育目標

等を検討していきます。教育目標については、福岡地区

の小中学校の校長先生方を中心に検討していただき、素

案を作成していただくことになりました。 

土地利用計画については、開発協議を前提に進めてい

くということで、決定させていただきました。 

 

学校運営部会 

日課・行事・持ち物などを協議しますが、４校同じよ

うでそれぞれ異なります。良いところをとり、負担をか

けないような方向で検討を始めました 

これからのスケジュールの見通しと、優先順位につい

て話し合いました。統合まで４年というものの、最後の

年は、皆さんへのお知らせ、次の年の計画書の作成があ

るため、実質３年間で決めていくことになります。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（仮称）新ふくおか小学校の「学校教育目標」や「校訓」などにふさわしいと考える「教育」や「力」はどれだと思いますか。【複数回答】 

●小学校の教職員（N=59） ●小学校児童の保護者（N=200） ●保育園・幼稚園児の保護者（N=112） ●未就学・未就園児の保護者（N=30） ●福岡地区住民（N=1,032） 

（仮称）新しい小学校の建設にあたって、必要だと思うもので、重要度を感じる項目に○をつけてください。【複数回答】 

●小学校児童の保護者（N=200） ●小学校の教職員（N=59） 

●小学校の教職員（N=59） 

●保育園・幼稚園児の保護者（N=112） ●未就学・未就園児の保護者（N=30） 

自由意見（一部抜粋・順不同） 現在の小学校から（仮称）新ふくおか小学校に「引き継

いでほしいところ」「残したいところ」「思い出の場所」

はどんなところがありますか。【複数回答】 
「学校教育目標」や「校訓」などにふさわしいと思うこと（小学校児童の保護者） 

・今はネット社会で人と人との関わり方が薄くなって人を思いやったり、想像したり、考える力が乏

しくなってきていると思うので、これからの時代を強く歩んでいける力が大切だと思います。 

・感謝の心を持って人と接し、生きていく事が大切だと思います。 

・４校が合併すると子供達は９年間クラスメイトが変わらないことになります。だからこそ「みんな

が楽しく過ごせる学校」「お互いを思いやる子」を目指して、導いて頂きたいなと思います。 

・いじめがなく、不登校にならない環境づくり。 

・人数が増えるので、協調性が必要になると思いますが、これからは自分で考え行動する力も身に付

けて欲しいと願います。 

・協力することは、みんなで考えて協力していくことが大事です。 

・何度でも挑戦する気持ちや心を育む。自分の気持ちを表現する。 

 

（仮称）新ふくおか小学校の建設にあたって思うこと（小学校児童の保護者） 

・スクールバスの乗降する為の安全な場所、保護者数も増えると思うので駐車場が沢山あるといい。 

・参観日、運動会には、駐車スペースがないと困ります。路上に停めれないため。 

・普段はそこまでたくさんの駐車スペースは必要ないとは思いますが、行事などの時にたくさんの駐

車スペースがいると思うので、そういう時だけでも仮でとめられる所があると良い。 

・学童があると、親も安心して定時まで働くことができます。（放課後のこどもの行き場があると） 

・家が遠くなるので、学童がないと困ります。 

・温暖化で夏がとても暑いのでエアコンが必要と思います。 

・夏の暑さが毎年異常なので、熱中症対策に充実していた方が安心です。 

・猛暑が増えています。冬は寒い。快適に過ごせるよう冷暖房があるとよいです。 

 

各保護者・福岡地区住民

の共通として、「おもい

やり」「自分で考え行動

する力」「感謝する心」

が上位３つの回答結果。 

 

教職員は、「自分で考え

行動する力」「たくまし

さ」「おもいやり」が上

位３つの回答結果。 

 

各保護者・福岡地区住民

の共通として、「おもい

やり」「自分で考え行動

する力」「感謝する心」

が上位３つの回答結果。 

 

教職員は
「トイレ、
洗面所、手
洗い」を重
視している
回答結果。 

各保護者の共通として、「冷暖房設

備」「放課後児童クラブ」「運動環境」

が上位３つの回答結果。 

「地域資料館」「地域への学校開放
スペース」「自然エネルギーの有効
利用」の重要度が低い回答結果。 


